

# 秋のボランティア活動報告～スマホ教室、福祉リクリエーション～

## \*スマホ教室大盛況

11月10日(金)近隣の早川地域交流館で月1回のスマホ教室を実施し、6名が参加しました。利用者さんのリクエストは、LINEの友達追加の仕方と、iPhoneのストレージの増やし方でした。LINEの電話番号での追加の方法を教えてくださいということ、やり方のわかる生徒がゆっくり丁寧に教えていました。「タップ」や「全角半角」の区別はなかなか難しい壁だったようです。



熱心にメモを取る方もいらっしゃいました。

人の形のプラスの記号を押します



## \*福祉リクリエーション大会

11月11日(土)綾瀬スポーツセンターで行われた福祉リクリエーション大会に4名が参加しました。



勝っちゃった!ふふっ

ゴール目指して  
進みます



車いすのタイヤ拭きや、上履き袋の配付をしたり、一緒に競技をしました。参加者の笑顔や、楽しんでいる様子がたくさん見られました。

上手にダルマにフープが入りました！

ヤッター！



サイコロの目でじゃんけん  
大きい方が勝ちです



ゆっくり進みますね

綾瀬高校、生蘭高等専修学校、  
日々輝学園高等学校神奈川校  
の皆さんと一緒に記念撮影

